



Medienmitteilung

BDP verabschiedet sich von Gründungsmitglied Heinrich Schnyder

An der morgigen Trauerfeier verabschieden wir uns von unserem verdienstvollen Parteimitglied der ersten Stunde. Als Vertreter von bürgerlich-liberalen Kreisen fand er bei der BDP sein neues politisches Zuhause.

Alt-Nationalrat Heinrich Schnyder, ehemalige Schwand-Direktor, aus Münsingen ist am Montag, 20. Oktober verstorben. Der ETH-Agraringenieur leitete die Landwirtschafts- und Haushaltungsschule Schwand-Münsingen von 1961 bis zur Pensionierung 1992. Er setzte als Reformers der landwirtschaftlichen Ausbildung schweizweit Massstäbe. Zahlreichen bäuerlichen Organisationen diente er in leitenden Gremien, u. a. dem Schweizerischen und Bernischen Bauernverband, den er fast zwei Jahrzehnte präsidierte. Er gehörte dem Nationalrat von 1971 bis 1987 an.

Im Rahmen der Neugründung im 2008 gehörte Heinrich Schnyder als liberaler Vordenker zu den Gründungsmitgliedern der BDP. Als Vertreter von bürgerlich-liberalen Kreisen fand er bei der BDP sein neues politisches Zuhause.

Auskunft:

Heinz Siegenthaler, 079 813 24 34

27.10.2014